

Zusammenhalt sichtbar machen

18.04.2020

Liebe Eltern und Kinder,

die Osterzeit ist nun vorbei und der „neue“ Alltag geht ähnlich weiter wie bisher. Ich hoffe sehr, dass Sie alle gesund sind und mit Ihren Familien schöne Ostertage verbringen konnten. Ich möchte Ihnen und euch an dieser Stelle von meinem Osterspaziergang und den Entdeckungen auf diesem Weg berichten. Natürlich haben meine Familie und ich viele, schöne, bunte Ostereier gefunden. Doch ich fand dort auch eine tolle Anregung für den Kindergarten und den Hort.

Und das habe ich vorgefunden: In meiner Nachbarschaft wurde an einem Spielplatz eine Linie aus bunt bemalten Steinen ausgelegt. Jeder der Lust hat, kann einen Stein zu Hause bemalen und dazu legen. Es ist egal welche Größe der Stein hat oder welche Farben dafür verwendet werden. Man kann zum Beispiel Tusche, Kreide, Filzstifte oder Acrylfarbe nehmen. Durch diese Aktion wird ein Zusammenhalt in dieser schwierigen Zeit sichtbar gemacht.

Ich habe diese Idee im Team vorgestellt und wir alle fanden diese sehr schön und möchten Sie und euch herzlich einladen, gemeinsam mit uns für unsere Kindertagesstätte dieses Zeichen der Verbundenheit aufzugreifen. So können wir eine **schöne** Erinnerung an diese schwierige Zeit schaffen.

Wir werden ebenfalls eine Linie aus bunt bemalten Steinen auf dem Kindergartengelände auslegen. Also, wer Zeit und Lust hat, kann Steine bemalen und sie an die bereits vorhandenen anlegen. Wir wünschen euch viel Spaß dabei und freuen uns schon jetzt auf eure Kunstwerke!

Herzliche Grüße von Steffi Eichhorn und dem gesamten Kindergartenteam!

